

EL PORVENIR

BISEMANARIO DEFENSOR DE LOS INTERESES DE PUNTARENAS Y GUANACASTE

APARTADO Nº 267 — EDITADO EN LA IMPRENTA EL PROGRESO — SUSCRIPCION MENSUAL ₡1.00

DIRECTOR:
J. J. LAMAS CH.

AÑO II

Puntarenas, Costa Rica, Jueves 21 de Enero de 1937

NÚM. 74

ADMINISTRADOR:
C. CLAVERA L.

Nuestras amistades

De la América, Costa Rica ocupa el tercer lugar entre las naciones pequeñas.

Quiero decir, pequeña en extensión territorial. El primero, en escasez de habitantes, pues apenas llegamos al medio millón.

En cambio, la prensa mundial hace elogios a Costa Rica, por su tranquilidad; por su orden constitucional y hasta por su progreso.

Se admira en el extranjero el adelanto de nuestros pueblos, la benevolencia de nuestros mandatarios y el temperamento pacífico de los costarricenses a la vez que el respeto a las leyes constituidas.

Gozamos de todos esos privilegios que en realidad es motivo de enorgullecernos.

Aquí viene el turista con confianza. Aquí el adinerado empresario arriesga su capital en empresas que viene hacer un poco suave la situación no muy halagüeña en que se encuentra el mundo con respecto a lo económico.

Gratos recuerdos llevan de nosotros todos los que nos visitan; y se alejan con pesar de abandonar esta tierra aquellos que han convivido con nosotros algún tiempo. Y muchos regresan siempre atraídos por los buenos recuerdos de antaño.

Costa Rica ha sido feliz, naciones grandes y pequeñas sienten cariño por este humilde terruño nuestro. Y en no solo una ocasión han tomado el parecer de nuestra patria para resolver como árbitro algún asunto entre otras naciones, oyéndose con agrado nuestro parecer por su atinada intervención.

En síntesis quiere decir: nuestro pueblo trabajador; nuestro gobierno respetuoso con las leyes y sus hijos.

Digo lo presente porque mientras en otras naciones ven con desagrado el arribo de "marinos"; aquí nos place su presencia porque viene a demostrar que los lazos de amistad de las naciones respectivas a ellos, van siendo cada día más amplios.

Es decir, Costa Rica es pequeña, pero tiene amigos grandes.

VINICIO PEREZ G.

Postal

A "Carmelín"

Cordialmente.

Tengo que agradecer con toda la firmeza de mi espíritu, el inmenso honor que me dispensa con sus favorables conceptos, respecto a mi labor literaria, publicados en la edición de este mismo periódico, el 18 de los corrientes.

Encuentro en esas anotaciones tuyas, un elogio sincero y espontáneo, que yo recibo, sin vanagloriarme de merecerlo, ya que por sobre todo, es la expresión halagadora de sus buenas intenciones, ungidas por la bondad de sus ennoblecidos sentimientos.

Ese regalo que Ud. me hace y que sólo puede ser fruto de un corazón excepcional, debo de guardarlo como prenda de incalculable valor, cuya sola significación es bastante para seguir pensando que, mientras exista un espíritu alentador, como el de Ud., no ha de faltar un

nuevo Quijote, dispuesto a quebrar las lanzas del ideal contra los "Molinos de Viento" de los prosaicos momentos...

Afectísimo,

Carlos SOTO MONGE

Puntarenas, 19 de Enero de 1937.

Algo extraordinario

Pudo ver el público que asistió el martes próximo pasado al Teatro Puntarenas la extraordinaria ejecución musical del artista nicaraguense José Mora el llamado "Jilguero Humano".

Se anuncia para el sábado próximo la nueva aparición en el escenario del mismo teatro de ese genial artista.

Elogio que agradecemos

En el canje que regularmente recibimos de Chinandega, Nicaragua, del periódico "La Información" cuyo director es don Domingo Ramírez G., aparece en primera página y en lugar preferente, la nota que dice: "Hemos tenido sumo gusto de recibir de la tipografía 'El Progreso' que está establecida en la ciudad de Puntarenas, República de Costa Rica, un simpático calendario, donde hemos podido admirar el nítido trabajo tipográfico de dichos talleres.

En esa misma imprenta se edita el importante bisemanario "El Porvenir" del cual es Director don J. J. Lamas Ch. y que con toda regularidad lo recibimos en calidad de canje. Su última edición con motivo de Navidad, constaba de ocho páginas, toda a colores y de

dicada a favorecer a los niños pobres enfermos.

Mucho agradecemos tan simpático envío."

Agradecemos altamente

el elogio dado por nuestro colega nicaraguense, guardando la más íntima gratitud por sus conceptuosas frases.

Hasta cuando....

Varias veces hemos tratado el asunto de que muchas gentes ocupan las aceras como si fueran antepasados de sus casas, y al pasar ya después de las seis de la tarde por muchas de las aceras nos encontramos como si penetrásemos al laberinto que existe dentro de una de las famosas pirámides de Egipto y pensamos que si allí no se obstaculiza nada, aquí sí porque a los peatones no les queda otro recurso que

tirarse a la calle con peligro de ser víctimas de algún vehículo. Y después queda uno como dice el refrán: amolado y sin filo.

Hasta cuando será que los llamados a corregir esos defectos ponen de su parte?

De Tilarán

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra dirección a nuestro activo agente en Tilarán don Alfonso Cortés. Grata permanencia.

Visita agradable

Tuvimos el gusto de saludar en nuestras oficinas al estimado amigo nuestro don Francisco Conejo Calvo.

Deseamos al distinguido profesor grata permanencia entre nosotros.

De paseo

Con pena consignamos la separación temporal de nuestra dirección del apreciable amigo don J. J. Lamas Ch; quien va en viaje de paseo a su pueblo natal Bagaces, en compañía de su estimable esposa doña Rafaela Martínez de Lamas.

Grata permanencia les deseamos.

Serenata

El viernes de la pasada semana a las once de la noche, el grupo de artistas que componen la orquesta de la marimba PUNTARENAS obscurió con una serenata en prueba de simpatía a nuestros amigos don Juan Calderón y su digna esposa doña Argela de Calderón. Las piezas que ejecutó la marimba fueron de lo más selectas y gustaron mucho a la concurrencia. Nuestros amigos obsequiados en gratitud al homenaje dieron un brindis a los asistentes.

Noches de luna

Después de nuestro agitado ajeteo diario y en vía de consecución de noticias para nuestro bisemanario, concurrimos a dar un paseo por esas calles de Dios hasta llegar al Paseo Cortés y después para finalizar nuestro recorrido, al muelle.

La luna, nuestro satélite; inspiración de poetas, soñadores y enamorados, alumbra ya con suficiente luz, para hacer más grandioso el espectáculo, y poder admirar mejor la multitud de paseantes josefinos y de este mismo puerto, que concur-

ren a esos lugares para aspirar el aire fresco de nuestra hermosa playa y para olvidar las congojas del calor y las que nos proporcionan la lucha por la vida.

Grupos de bellas señoritas se pasean por aquellos lugares, alegrando con su presencia, sus conversaciones y sus risas aquel ambiente, que perfuman con la pulcritud y pureza de sus seres.

Dichosos los que ocupan su tiempo en esas inocentes distracciones, pensamos, y nos retiramos satisfechos.

Volvemos a insistir

Bastantes son las aceras que todavía se encuentran en mal estado y varias son casi intransitables.

No obstante la Municipalidad acordó en sesiones anteriores se ordenara la construcción y reparación de las mismas, dando el ejemplo por su parte en reparar y hasta construir totalmente

te muchos de los andenes que se encontraban en mal estado.

Por lo tanto si la Municipalidad ha reparado lo que le concierne, bueno es que por quienes corresponde se exija la inmediata reparación de las que están en mal estado.

Nueva hostería

Se ha abierto al público otra nueva hostería, a 200 varas al Norte de los Baños Municipales llamada 'El Rívoli', atendida por su propietaria la señora María Mora.

Le deseamos buena suerte en su negocio.

Al Público

Por ausencia del Sr. Director, queda hecho cargo desde el presente de la Dirección de este bisemanario el señor Vinicio Pérez González y durante el tiempo de la separación del Sr. Lamas.

GRAN PANADERIA

DE
JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo,

Se atienden pedidos grandes y pequeños.
Puntarenas, Costa Rica.

Servicio de Cabotaje y Correo al Sur del Pacífico

Avisamos al público que desde el presente mes y hasta nuevo aviso, las lanchas para la costa del Sur del Pacífico saldrán de Puntarenas, como sigue:

Para UVITA, DOMINICAL y PUERTO CORTES los días 1, 8, 15 y 22 de cada mes.

Para PUERTO JIMENEZ y COTO, los días 8, 15 y 22 de cada mes.

Para más informes, dirijase a
SOCIEDAD NAVIERA DEL PACIFICO S. A.

Agente: HUMBERTO RAMIREZ

LUIS CASALVOLONE

Banco Nacional de Seguros

Incendio - Vida - Accidentes Fidelidad

Monopolio de la gasolina

GMO. NIEHAUS & Co.

Depósito de Azúcar: Grecia, Aragón, Santana
MOTORES DE PETROLEO MARCA H. M. G.

MARINOS Y ESTACIONARIOS

Apartado No. 99 - PUNTARENAS - Teléfono No. 24

Si usted necesita

un trabajo de imprenta a precio económico como: tarjetas de matrimonio, funerales, recordatorios, visitas o felicitación; como también memorandum, facturas, guías, etiquetas o cualquier otro trabajo, visite la

Imprenta EL PROGRESO

donde lo atenderemos con toda consideración.

"Pájaro Azul"

Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste
AMADEO DELCORE

Humildes cántaros rotos

Continuación

A los dos borrachos diez colones de multa a cada uno y ya sabían lo que les tocaba si se repetía y los tomaban.

Al muchacho de las gallinas, le fué endilgado un sermón tonto, sin pies ni cabeza, en el cual se repetía a menudo la palabra honradez. Hablaba el juez sin dejar sus uñas, que dijéranse hechas de concha nácar: ¡Una semana de encierro!

Llególe el turno a Juan, quien comenzó a ba bucear y a llamar coronel al Comisario porque lo veía con galones.

Sí, había gritado porque estaba alegre. Bebió unos tragos, y después no podía estar con la boca cerrada. Lo daban soltar. Qué habría sido de su hijo Beto? El señor Coronel le perdonaría aquella ofensa. El era un hombre honrado. Don Juan Paheco y don Esteban Solís podían servirle de testigos.

Por lá tima, y por ser la primera vez, se le impuso una multa de cinco colones setenta y cinco céntimos, como si se tratara de un solo grito, cuando había alborotado todas las calles por donde pasara.

¡El hombre que apura una copa no es un hombre

honrado!" Y este aforismo salió breve, terminante, y acompañado de un movimiento enérgico y afirmativo, de la boca del pequeño agente de policía, que castañeteaba la lengua de gusto cuando un whisky o un cognac la mojaban.

¡Cinco colones y setenta y cinco céntimos o cinco con sei! Hubo que repetírselo varias veces para que comprendiera.

Mas, ¿de dónde los iba a tomar? Ciertamente que en el bolsillo tenía sus seis colones, pero eran para comprar manta y ropa a los chiquillos y a la mujer. Natividad no tenía segundas enaguas que ponerse. Y además, la carne y el pan...

¡El señor agente de policía estaba fastidiado! Si no quería pagar, descontaría la multa en un calabozo. Y la bonita mano retorciéndose el bigote, mientras pensaba en la graciosa bailarina del circo... Juan dió lo que llevaba y le devolvieron una peseta.

Sentadito al borde de la acera continuaba Beto. Ya no lloraba. El polvo se le pegó a las mejillas, mojadas con lágrimas y la cara tenía así una cómica expresión, do-

lorida.

A ratos recordaba sus cestas, las varas adornadas con san miguel, los cuartillos de moras, la carreta. No se atrevía a ir a buscar ninguno de sus bienes porque esperaba de un momento a otro ver salir a su padre. Quiso hablar con el centinela pero no fué comprendido.

Tornó a su sitio de observación y el recuerdo de su du'zaina nunca vista y de la música jamás sentida, llenó de tristeza aquella alma infantil.

Cuando Juan salió, le tocó el turno de gritar a Beto. El muchacho se le agarró de las piernas, y lloraba y reía. Se abrazaron y lloraron en silencio.

Los bueyes y la carreta fueron encontrados en lugar seguro, que el comprador de los canastos buscó caritativo. En el bolsillo de Juan bailaba la peseta. Sentáronse en un banco del parque a hacer las cuentas y cavilaciones de la cucarachita mandinga cuya fortuna era un cinco: ¿si compráramos esto, si compráramos lo otro?

Pasó un vendedor de caramelos, de esos que portan su mercancía clavada en un poste delgado y largo. A Beto le parecieron bonitos y apetitosos y Juan llamó al vendedor. El chiquillo escogió una vistosa guitarra de un rojo llamativo, una custodia amarilla y una transparente mujer enjarrada.

El resto del dinero fué comprado en pan.

Se iba la tarde. El corredor de la casa de Juan estaba silencioso porque los niños se habían ido al camino a encontrar la carreta. La madre, sentada en el umbral con el niño de pecho en el regazo, los vió alejarse rientes y dichosos, con la esperanza que constituía para ellos la vuelta del padre.

A ella le gustaría que Juan les hubiera comprado una zaraza azul con rueditas blancas.

En lo alto de la cuesta los niños aguardaron.

¡La dulzaina! ¡Los sombreros! ¡Las cintas!
—¿Cómo es una dulzaina? preguntaba José.

El traqueteo de la carreta dejóse oír al fin...

CARMEN LIRA

EL PROGRESO
es su Imprenta

ULTIMOS MODELOS AMERICANOS

EN COCINAS ELECTRICAS,
HORNOS ELECTRICOS Y
NEVERAS DE HIELO
Manufactura Costarricense

GUILLERMO CUBERO
Constructor mecánico

La Costa Rican Palm Nut Co.

Avisa a sus clientes y al público en general que seguirá COMPRANDO COCOS y COPRA SECA y que oirá ofertas en su oficina de Puntarenas.

La correspondencia y ofertas deben dirigirse únicamente a su gerente

Rafael Beeche

Teléfono 87

Apartado 61

El que anuncia en EL PORVENIR obtiene ganancias

"CORONA" la camisa que se impone por su ELEGANCIA Y CALIDAD
En CORBATAS, tenemos un surtido que difícilmente podría nadie igualar

Vea estas novedades donde BARZUNA HERMANOS, en San José.

Estos artículos se venden en Puntarenas en todas las Tiendas

Se Compra Casa

Tengo encargo de comprar casa esquinera, punto comercial en esta ciudad, valor alrededor de cinco mil colones, pago al contado.

ALFREDO CARRANZA

Superticiones Campesinas

Por Gonzalo Echeverría

Continuación

Moisés, un buen músico de guitarra que había llegado a saludarme, y habíase quedado a oír lo que el viejecito me contaba, interrumpió diciendo: yo si creo todo eso porque como yo he an-

dado mucho con muchachos que van a darle serenatas a las novias, todas esas cosas las he visto.

Voy a contarles de un susto que me llevé yo hace veinticinco años yendo a La Hoja Blanca donde mi novia; yo no iba a nada malo pero de regreso me asustó la Zegua en el camino. Era el primer domingo de ese año y el padre Fuentes había organizado un turno a fin de recoger fondos para arreglar unas ventanas de la iglesia y celebrar la Noche Buena y el día de Año Nuevo. Para alegrar el turno le habló a Miguel Ramírez que fuera con la marimba y a mi con la guitarra para que le acompañara; El turno estuvo lo más concurrido, salió gente de todos los distritos del cantón, en cuenta una muchacha muy bonita de La Hoja Blanca; que no les digo el nombre por que Uds. la conocen y ahora es casada. Conversando con ella supe que era huérfana de madre, única hija en la casa, que tenía el papá y tres hermanos muy bravos; llevamos algunas rifas a medias, y nos sacamos una torta de pan dulce, que yo le regalé y quedé de ir a la casa a darle una serenata el domingo próximo; en la siguiente semana se me hicieron largos los días esperando el domingo; algunas canciones había ensayado, hasta que al fin se me llegó el ansiado día, recibí el pago de la semana de

trabajo, y aunque me hablaban para ir a tocar un baile, no quise, porque estaba deseoso de llegar donde la novia a cantarle. En la noche me mudé, cogí la guitarra, compré un litro de guaro y me llevé la cruceta para defenderme por si acaso querían salir a pegarme los hermanos de la muchacha o el viejo. Cogí el camino, era verano y hacía una luna como el día, al salir del cuadrante me empiné el litro bajándole tamaño poco como cuatro dedos, con semejante tragazo se me quitó el frío y se me calentó la sangre. Como a la media hora de haber salido del pueblo hay dos caminos que conducen al mismo lugar: uno que va por derecho y el otro que coge a mano izquierda dando la vuelta por La Ventolera, que aunque es más largo es más llano y más solo; resolví irme por ese de la Ventolera con la idea de ensayar en la parte más sola del camino las canciones que iba a cantar y pensando que al regreso me vendría por el más recto y siempre me rendiría la andada porque vendría cuesta abajo. Siguiendo el camino llegué a un plan en lo alto de la Ventolera donde no se encuentran casas a más de un cuarto de hora tanto para arriba como para abajo; allí me senté y ensayé la primera canción de las que iba a cantar, una canción vieja que dice:

Continuará

Hoy en Las Playitas

Para hoy jueves a las cuatro de la tarde se anuncia un match de foot ball entre "Los Ingleses" y el "Barcelona."

Para el domingo próximo a las dos de la tarde en la misma cancha jugarán el "Inglés" con el "Independiente." Esperamos que los

muchachos podrán mostrar a nuestros visitantes su competencia y corrección en el juego.

A la vez que se agradece, en nombre de los jugadores porteños, el honor que se les hace con la visita de los marinos de la pederosa Albión.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de ENERO DE 1937

| BALLENA | | | BEBEDERO | | |
|------------|----------------------|-------------------|--------------|----------------------|--------------------|
| Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Ballena | Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Bebedero |
| Viernes 1 | h. m. 23.00 | h. m. 7.00 del 2 | Viernes 1 | h. m. 24.00 | h. m. 7.00 del 2 |
| Martes 5 | 1.00 | 9.00 | Miércoles 6 | 3.00 | 10.00 |
| Viernes 8 | 4.00 | 12.00 | Sábado 9 | 6.00 | 13.00 |
| Martes 12 | 7.00 | 15.00 | Martes 12 | 21.00 | 4.00 del 13 |
| Jueves 14 | 21.00 | 5.00 del 15 | Viernes 15 | 23.00 | 6.00 del 16 |
| Lunes 18 | 24.00 | 8.00 del 19 | Miércoles 20 | 2.00 | 9.00 |
| Viernes 22 | 3.00 | 11.00 | Sábado 23 | 5.00 | 12.00 |
| Martes 26 | 7.00 | 15.00 | Martes 26 | 21.00 | 4.00 del 27 |
| Jueves 28 | 21.00 | 5.00 del 29 | Viernes 29 | 23.00 | 6.00 del 30 |

| MANZANILLO | | | PUERTO JESUS | | |
|------------|----------------------|----------------------|--------------|----------------------|------------------------|
| Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Manzanillo | Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Puerto Jesús |
| Sábado 2 | h. m. 4.00 | h. m. 8.00 | Sábado 2 | h. m. 2.00 | h. m. 8.00 |
| Lunes 4 | 5.00 | 9.00 | Lunes 4 | 3.00 | 9.00 |
| Viernes 8 | 9.00 | 13.00 | Viernes 8 | 7.00 | 13.00 |
| Lunes 11 | 12.00 | 16.00 | Lunes 11 | 10.00 | 16.00 |
| Viernes 15 | 2.00 | 6.00 | Jueves 14 | 24.00 | 6.00 |
| Lunes 18 | 4.00 | 8.00 | Lunes 18 | 2.00 | 8.00 del 15 |
| Viernes 22 | 8.00 | 12.00 | Viernes 22 | 6.00 | 12.00 |
| Lunes 25 | 11.00 | 15.00 | Lunes 25 | 9.00 | 15.00 |
| Viernes 29 | 2.00 | 6.00 | Jueves 28 | 24.00 | 6.00 del 29 |

| PUERTO THIEL | | | CHOMES | | |
|--------------|----------------------|----------------------|------------|----------------------|------------------|
| Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Pto. Thiel | Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Chomes |
| Lunes 4 | h. m. 4.00 | h. m. 9.00 | Domingo 3 | h. m. 4.00 | h. m. 7.00 |
| Jueves 7 | 7.00 | 12.00 | Jueves 7 | 8.00 | 11.00 |
| Lunes 11 | 11.00 | 16.00 | Domingo 10 | 11.00 | 14.00 |
| Miércoles 13 | 24.00 | 5.00 del 14 | Jueves 14 | 2.00 | 5.00 |
| Lunes 18 | 3.00 | 8.00 | Domingo 17 | 3.00 | 6.00 |
| Jueves 21 | 6.00 | 11.00 | Jueves 21 | 7.00 | 10.00 |
| Lunes 25 | 10.00 | 15.00 | Domingo 24 | 11.00 | 14.00 |
| Miércoles 27 | 24.00 | 5.00 del 28 | Jueves 28 | 2.00 | 5.00 |
| | | | Domingo 31 | 3.00 | 6.00 |

| COROZAL | | | PAQUERA | | |
|--------------|-----------------------|--------------------|------------|----------------------|-------------------|
| Fecha | Salidas de Puntarenas | Salidas de Corozal | Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Paquera |
| Jueves 7 | H. M. 6.00 | H. M. 11.00 | Domingo 3 | h. m. 4.00 | h. m. 7.00 |
| Miércoles 13 | 23.00 | 4.00 del 14 | Domingo 10 | 11.00 | 14.00 |
| Jueves 21 | 5.00 | 10.00 | Domingo 17 | 3.00 | 6.00 |
| Miércoles 27 | 23.00 | 4.00 del 28 | Domingo 24 | 11.00 | 14.00 |
| | | | Domingo 31 | 3.00 | 6.00 |

| JICARAL escala en LEPANTO | | | TAMBOR | | |
|---------------------------|----------------------|-------------------|--------------|----------------------|------------------|
| Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Jicaral | Fecha | Salida de Puntarenas | Salida de Tambor |
| Martes 5 | h. m. 4.00 | h. m. 9.00 | Martes 5 | H. M. 24.00 | H. M. 5.00 del 6 |
| Martes 12 | 10.00 | 15.00 | Miércoles 20 | 11.00 | 16.00 |
| Martes 19 | 3.00 | 8.00 | | | |
| Martes 26 | 10.00 | 15.00 | | | |

| SAN LUCAS | | | |
|-----------|-----------------------|-----------|-----------------------|
| Fecha | Salidas de Puntarenas | Fecha | Salidas de Puntarenas |
| Sábado 2 | H. M. 8.00 | Sábado 16 | 8.00 |
| Sábado 9 | 8.00 | Sábado 23 | 8.00 |
| | | Sábado 30 | 8.00 |

Bar y Restaurant ATLAS

Puntarenas, Costa Rica — Calle Ricardo Jiménez O.

Administrado por:

Fernando Rodriguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial para familias

COLABORACION

DEPOSITO DE CAL

Quando Ud. necesite cal en cualquier cantidad, consulte precios a:

Fernando Martínez U.

Frente la Librería de las Señoritas Jiménez

Jacobo Sánchez Sucesores y Co.

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: **MANUEL LEE SANCHEZ CHEN**

Almacén Quong Tai Chong

Importación Directa

Puntarenas—Costa Rica—América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: Quong

Taller electromecánico

Cuento con el taller mejor montado en Puntarenas, especial para el arreglo de toda clase de generadores, motores, plantas y aparatos eléctricos. 20 años de práctica.

Como y vendo motores o generadores eléctricos garantizados.

Situado 250 varas al Este de las oficinas de la Compañía de Luz Eléctrica.

EDWIN FERNANDEZ G.

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes

Importación Directa

Gerente: GIL CON

Apartado N° 72—Puntarenas—Teléfono N° 30

VISITE

"LA GIRALDA"

Suntuosa reapertura - **Sábado 12 de Diciembre**

Cantina, R-fresquería, Cafetería y Hostería. Gran surtido de licores extranjeros y del país con exquisitas y variadas bocas especiales.

CENAS — CHAP SUEY — Servicio a la Carta
Aseo, esmero, cultura y atención
Servicio a domicilio

LUIS GÁMEZ Administrador
MANUEL PENKIN JIMENEZ (Jefe de Cocina)
Contiguo Teatro Sun Yat Sen

Por la moralidad de los menores

La ley de licores prohíbe la presencia de menores como empleados de establecimientos de licores, así como también prohíbe la permanencia de adultos en esos lugares, y con mayor razón menores en edad escolar; decimos esto porque hemos notado en algunos de esos negocios donde habitan los dueños con sus familias contraviendo la ley dicha que no solamente permanecen en esos recintos sino que

también hacen de dependientes.

También en ciertas hosterías con cantina hemos visto la permanencia de menores que probablemente habitan en esos sitios presenciando cuadros que no deben estar a la vista de esas criaturitas.

Todos estos hechos constituyen faltas que la ley castiga severamente, y sobre todo la presencia de menores es más perjudicial por

que estas pobres criaturas, tienen que desvelarse hasta altas horas de la noche viendo actos de gentes en estado de ebriedad. En muchas ocasiones hemos tenido la oportunidad de ver las caritas soñolientas y demacradas de esos pobres seres a quienes sin duda se les obliga a trabajar día y noche y presenciar escenas que no son para su tierna edad.

FISCAL PORTEÑO

Cosa increíble

Son los repetidos y constantes triunfos que lleva a efecto la empresa del teatro de moda, con la proyección de sus emocionantes, sensacionales y a veces cómicas producciones cinematográficas con el más escogido elenco de artistas. Para el resto de la semana anuncia

así: Hoy jueves: "Aquí viene la armada". Con James Cagney, Pat O'Brien, y Gloria Stuart. Viernes 22: "Cielo Prohibido," con Charles Farrell.

Sábado 23: Melvyn Douglas y Gail Patrick en "El retorno del Lobo"

Domingo 24: a la 2 p. m.

"El Retorno del Lobo". A las 4 y 6:30. Yo soy el Criminal'.

A las 9 p. m. la bella película titulada "La Divina Coqueta" por los artistas Joan Crawford, Robert Taylor, Franchot Tone y Lionel Barrymore.

Como ven, el Sun Yat Sen es el teatro de las películas buenas.

Por ese motivo concurra siempre al teatro de Moda.

En esta Imprenta hacemos toda clase de trabajos a precios sin competencia

VISITE LA

LIMON TRADING COMPANY

Departamento al menudeo, donde encontrará artículos frescos y baratos. Obsequio de cupones por cada compra que haga, que le dan oportunidad de obtener bonitos regalos.

TOME GAMBRINUS

La verdadera Cerveza Alemana fabricada en Costa Rica

PRODUCTOS GAMBRINUS:

Pilsener Gambrinus

Leona

Reketén

Mata Gambrinus

Agua Mineral

Ciclop Soda.

Agentes para Puntarenas y Guanacaste,

W. STEINVORTH & HNO. SUC.

Anuncie en EL PORVENIR

"FARMACIA MODERNA"

MORUX & Co.

Frente al Parque

La más completa y acreditada por sus

bajos precios, competencia, honradez, actividad y buen trato

Laboratorio de Análisis Clínicos

Garantía en exámenes

"JABON IVORY"

Ideal para baño y lavatorio

De venta en todas las **PULPERIAS Y FARMACIAS**

A. Schlager y Hno.

Distribuidores

Apartado 28 — Teléfono 88